

AGUAS ANDINAS COLOCÓ CON ÉXITO BONOS POR UF 3,0 MILLONES

- Se trata de la primera emisión corporativa de este año en el mercado local y busca financiar inversiones y refinanciar pasivos financieros, de acuerdo al plan estratégico 2015-2020.
- La operación, liderada por BBVA Chile como asesor financiero y agente colocador exclusivo, deja en evidencia la confianza del mercado en la gestión de la empresa y sus perspectivas futuras.
- Las tasas de colocación obtenidas por Aguas Andinas son las más bajas de los últimos meses, destacando que la serie de corto plazo logró una tasa inferior a los niveles que transan los bonos bancarios AAA de similar duración.

Santiago, 27 de enero de 2016. Aguas Andinas concretó con éxito la colocación de bonos corporativos por un total de UF 3,0 millones, equivalente a US\$ 107,2 millones, recursos que destinará a financiar inversiones y refinanciar pasivos financieros, de acuerdo a su plan estratégico 2015-2020.

La emisión se realizó mediante la colocación de dos series. La serie Z, por un total de UF 1,0 millones, estructurada a 7 años con 3 de gracia, se colocó a una tasa de 2,15%, con una demanda total de UF 3,6 millones, lo que significó un spread de 97 puntos base sobre el *benchmark* de 5 años.

La serie AA, por un total de UF 2,0 millones, estructurada a 24 años con 22 de gracia, se colocó a una tasa de 3,29%, con una demanda total de UF 3,2 millones, lo que significó un spread de 147 puntos base sobre la tasa de referencia.

Iván Yarur, gerente corporativo de finanzas de Aguas Andinas, manifestó su satisfacción con los resultados de la colocación, la primera de este año de una empresa en el mercado local.

"La demanda y tasa de la colocación reconoce una vez más la trayectoria y solidez financiera de Aguas Andinas en el mercado local, y deja en evidencia la confianza del mercado en la gestión de nuestra empresa y sus perspectivas futuras", dijo.

Alejandro Hasbun, Head of Debt Capital Markets Chile de BBVA, comentó: "Es una gran satisfacción para nosotros haber asesorado a Aguas Andinas en esta exitosa colocación. Esta emisión inauguró las colocaciones de bonos corporativos en el 2016 siendo una de las más esperadas por el mercado al tratarse de un Emisor altamente calificado, y sobre todo, con excelentes resultados para la compañía en un momento de alta volatilidad en los mercados".

Ambas series de bonos cuentan con una clasificación de riesgo AA+, otorgada por FitchRatings e ICR Chile. La operación fue liderada por BBVA Chile en su calidad de asesor financiero y agente colocador exclusivo.



Plan de inversiones 2015-2020

Los recursos se destinarán al financiamiento del plan de inversiones 2015-2020 que contempla iniciativas por US\$ 900 millones con énfasis en el fortalecimiento de la continuidad del servicio, aumento de la disponibilidad de agua, e infraestructura asociada a la eficiencia hidráulica.

Entre los proyectos destaca la ampliación de la planta de tratamiento de aguas servidas Mapocho-Trebal, por US\$ 120 millones, que entrará en operación en 2017. La expansión elevará de 6,6m3 a 8,8m3 la capacidad de tratamiento del complejo en respuesta al crecimiento de la demanda.

Asimismo, entre las obras que busca asegurar el abastecimiento de agua potable del Gran Santiago, resalta la construcción de un estanque de agua cruda con una capacidad de 1,5 hectómetros, que permitirá aumentar la autonomía del sistema de producción y distribución de agua potable en 32 horas y que se estima estará en operación en 2018.

Otras iniciativas importantes son la construcción de una planta de agua potable en Chamisero y la implementación del plan director de eficiencia hidráulica, que responde al pilar estratégico de la compañía de promover la gestión sustentable del recurso agua en el mediano y largo plazo.

Aguas Andinas y sus filiales son las principales empresas del sector sanitario en Chile, prestandolos servicios de agua potable, alcantarillado y tratamiento de aguas servidas a más de 8 millones de personas. Las zonas de concesión de la firma y sus filiales incluyen un territorio de más de 70.000 hectáreas en la Región Metropolitana y las regiones de Los Lagos y Los Ríos, lo que la convierte en una de las mayores empresas sanitarias de América Latina.

La empresa es una de las tres compañías chilenas y la única sanitaria que integran el índice Dow Jones de Sustentabilidad de Mercados Emergentes, y es miembro fundador del índice Dow Jones de Sustentabilidad de la Bolsa de Comercio de Santiago. Además, desde noviembre del año pasado es miembro del índice Euronext-Vigeo EM 70.